

EQUIPAMIENTO

El dueño de Kelme capitaliza créditos por 11,5 millones para evitar el cierre

Palco23
16 jun 2015 - 17:36

El reflotamiento de Kelme será más oneroso de lo que esperaba la Generalitat de la Comunidad Valenciana. El fondo de capital riesgo Tirant, gestionado por la firma Riva y García y del que esta Administración posee el 40%, se ha visto obligado a capitalizar préstamos con la marca de equipamiento deportivo por 11,5 millones de euros. Tras esta operación, inscrita ayer en el Registro Mercantil, el capital de la compañía se sitúa en 15,02 millones de euros.

La capitalización de estos créditos ha sido el paso necesario para facilitar la refinanciación de la deuda con el resto de acreedores, entre los que figuran la banca, Hacienda y Seguridad Social. Tanto las entidades financieras como los citados organismos públicos ya habían ejecutado los avales concedidos por el Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) y Tirant, que ascendían a 5,9 millones y 1,49 millones de euros. Su intención no es sólo renegociar el pasivo, sino también reducirlo con la venta de sus instalaciones en Elche.

El informe anual de la compañía correspondiente a 2013 indica que Kelme está "inmersa en causa de disolución", debido a las pérdidas de 12 millones de euros de ese año y los números rojos de nueve millones acumulados en ejercicios anteriores, según publica hoy *Expansión*. La compañía, a la que Tirant ya inyectó 8,6 millones en 2008, lamenta que su principal problema es "la ausencia de financiación recurrente de circulante, circunstancia que se produce a su vez por su elevado endeudamiento".

Los quebraderos de la Generalitat valenciana no se limitan a los problemas económicos actuales de Kelme, ya que el agujero económico provocado por el rescate de la histórica marca ilicitana viene de lejos. La empresa logró 35 millones de euros de la Administración (5 millones), la CAM (10 millones) y Bancaja (20 millones), a cambio de la propiedad de unos terrenos en Alicante, conocidos como Aguamarga. La intención era recalificarlos para darles salida en el mercado inmobiliario, algo que no se ha producido.

Ante el pinchazo de la operación, la sociedad que crearon la Generalitat, CAM y Bancaja ha presentado concurso de acreedores y las entidades financieras han pedido responsabilidades al Ejecutivo de Alberto Fabra. La Sindicatura de Cuentas desvela en

uno de sus informes que el Instituto Valenciano de Finanzas(IVF, el brazo inversor de la Generalitat) se habría comprometido a devolver las aportaciones que realizaron ambos bancos, en base a los acuerdos firmados ocho años atrás.

Pese a esta complicada situación, la empresa ha logrado retomar la senda del crecimiento en los últimos ejercicios. Tras facturar once millones de euros en 2014 (+30%), Kelme prevé crecer un 40% en 2015 y alcanzar los 14 millones de euros. En el arranque de año ha logrado importantes acuerdos que podrían ayudar a lograr este objetivo, como el patrocinio exclusivo de la liga de fútbol sala de EEUU, el de la liga femenina de China y el del Rayo Vallecano.